

Nama : Anggun Prastiyo Wijaya
NISN : 0093625760
Sekolah : SMP KANISIUS SUMBER
Alamat : Sumber

Kelas : IX
Semester : I (Satu)
Tahun Pelajaran : 2023/2024

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
KELOMPOK A			
1	Pendidikan Agama	82	Kompetensi mampu memahami manusia sebagai citra Allah yang unik, dan sederajat, baik sebagai perempuan ataupun laki-laki, yang memiliki kemampuan dan keterbatasan, sehingga bangga dan bersyukur sudah tercapai
2	Pendidikan Kewarganegaraan	83	Kompetensi memahami dinamika perwujudan nilai Pancasila dan Pembukaan UUD 1945 serta mampu memahami arti penting kedaulatan bangsa.
3	Bahasa Indonesia	79	Kompetensi mampu memahami dan membuat teks laporan hasil percobaan yang sesuai dengan struktur dan kaidah yang berlaku serta mampu memahami dan membuat mengenai sebuah pidato persuasif.
4	Bahasa Inggris	75	Kompetensi memahami struktur dan ciri-ciri kebahasaan dari <i>Present Perfect Tense</i> dan <i>Procedure Text</i> sudah tercapai
5	Matematika	72	Kompetensi menjelaskan, melakukan, menyajikan, dan menyelesaikan dalam operasi bilangan berpangkat, persamaan kuadrat dan fungsi kuadrat dengan cukup baik dan tercapai
6	IPA	79	Kemampuan kompetensi pemahaman sistem reproduksi makhluk hidup, perkembangan dan pertumbuhan tanaman cukup dan kemampuan pemahaman persilangan makhluk hidup perlu ditingkatkan
7	IPS	84	Kompetensi memahami bentuk dan contoh interaksi antar negara dan bentuk-bentuk perubahan sosial dalam masyarakat dan globalisasi.

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
KELOMPOK B			
8	Bahasa Jawa	75	Kompetensi memahami struktur dan ciri-ciri kebahasaan dari <i>Crita Cekak</i> dan <i>Sandiwara</i> sudah tercapai.
9	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	85	Kompetensi mampu memperagakan bentuk-bentuk permainan bola besar dan kecil serta mampu mempraktekan dengan baik tahapan lari jarak pendek dan teknik lempar cakram.
10	Seni Budaya	84	Kompetensi mampu mengidentifikasi pengertian seni lukis serta teknik-teknik berkarya seni lukis, dan mengidentifikasi pengertian seni patung serta teknik berkarya seni patung sudah tercapai
11	Prakarya	75	Kompetensi memahami pengetahuan tentang jenis, sifat, karakter, dan teknik pengolahan bahan keras atau bahan lunak serta merancang dan mengolahnya sudah cukup baik dan tercapai

Dukun, 16 Desember 2023
Wali Kelas,



Novelia Gitanurani, S.Pd

